



CAISSE D'ÉPARGNE
NORMANDIE

Communiqué de presse

Remise de jouets aux Restaurants du cœur : succès d'une collecte initiée par des collaborateurs de la Caisse d'Épargne Normandie auprès de leurs collègues

Le 4 décembre 2019

Une collecte interne de jouets neufs (ou en très bon état) et de produits pour bébé ou d'hygiène a été organisée par les équipes des services support et prestations clients de la Caisse d'Épargne Normandie installés sur les deux sites administratifs de Bois-Guillaume et de Caen. Les 893 jouets, les 114 kg de produits pour bébé ou d'hygiène donnés par les collaborateurs et entreposés sur le site de Bois-Guillaume, ont été remis par Maryse Vépierre, membre du directoire en charge du pôle Ressources, à René Riquet, représentant les Restaurants du Cœur de la région rouennaise.

"Etre utiles" et solidaires

A l'origine de cette initiative, les équipes des services Support et Prestations Clients qui, installées sur 2 sites de la Caisse d'Épargne Normandie, l'un à Bois-Guillaume et l'autre à Caen, avaient envie de se mobiliser et de réaliser une action collective. L'idée de constituer un "calendrier de l'Avent inversé" au profit d'une association a fait son chemin. Elle s'est concrétisée par l'organisation d'une collecte en interne de jouets pour Noël et de produits dont les associations ont plus particulièrement besoin.

« La direction de la Caisse d'Épargne Normandie a tout de suite encouragé cette initiative terrain qui illustre que les valeurs de solidarité portées par notre entreprise le sont également par les collaborateurs. Les contacts ont été pris avec les deux antennes de Caen et Rouen des Restaurants du Cœur avec lesquelles la Caisse d'Épargne Normandie est déjà en relation au travers de son mécénat philanthropique. Je tiens à remercier tout particulièrement Agnès Bayard et ses équipes qui ont organisé cette action et la générosité des collaboratrices et collaborateurs qui, par leur contribution, ont fait de cette collecte, une véritable réussite. » a précisé **Maryse Vépierre** lors de la remise du 3 décembre dernier à Bois-Guillaume.

Une vraie fierté pour les équipes

« Tout s'est très vite mis en place afin que les Restaurants du Cœur puissent commencer leur distribution de jouets et autres produits dès décembre. La collecte s'est faite sur une dizaine de jours en novembre » commente **Agnès Bayard**, directrice des Services Support et Prestation Clients. *Je savais que les équipes étaient capables de se mobiliser mais le résultat est au-delà de mes espérances. Elles ont assuré la communication en interne et l'animation de la collecte, pris en charge la réception et le contrôle des jouets... C'est un vrai succès car d'autres services et des agences se sont également investis dans cette initiative. Il y a une vraie fierté des collaborateurs d'avoir réussi cette collecte qui va permettre à des enfants de passer eux aussi un beau Noël ».*

Jouer les Pères Noël ensemble

René Riquet, de l'antenne départementale des "Restaurants du Cœur" s'est dit particulièrement heureux de voir combien la solidarité peut faire des miracles et a tenu à remercier chaleureusement les équipes de cette initiative collective qui va permettre à l'association de jouer les Pères Noël. *"Les jouets seront offerts aux enfants dans le cadre des arbres de Noël organisés par leurs centres d'accueil. Les produits d'hygiène et pour bébé seront redistribués quant à eux par les "Restos du cœur" et les "Relais bébés du cœur".*

A propos de la Caisse d'Épargne Normandie

La Caisse d'Épargne Normandie compte 220 points de contact (agences et centres d'affaires), 1796 collaborateurs, 1,170 million de clients dont 203 000 sociétaires. Seule banque couvrant exclusivement l'intégralité du territoire normand, présente dans le Calvados, l'Eure, la Manche, l'Orne et la Seine-Maritime, elle accompagne toutes les clientèles : particuliers, professionnels, entreprises, startups, acteurs de l'économie sociale, Immobilier, Logement social, personnes protégées, institutions et collectivités locales. Elle privilégie le meilleur niveau de service dans tous les domaines : collecte et gestion de l'épargne, crédits, équipements en moyens de paiement, gestion de patrimoine, immobilier, assurances... Acteur majeur au service du développement économique de son territoire, la Caisse d'Épargne Normandie gère un encours total de 34,8 milliards d'euros.

Fort de son statut coopératif, elle est une banque normande de plein exercice : les fonds qu'elle collecte localement sont réinvestis dans la région pour financer les grands projets et les entreprises qui font la Normandie.

Très implantée dans l'écosystème numérique normand, elle est notamment partenaire de NWX à Rouen et du Pôle TES (Transactions électroniques sécurisées) à Caen où elle est au conseil d'administration.

Au travers de son activité d'Equity, elle accompagne ces entreprises en entrant dans leur capital pour répondre à leurs différents besoins de développement (croissance organique ou externe, transmission...).

Entreprise à vocation philanthropique, la Caisse d'Épargne Normandie est une banque engagée sur son territoire dans l'éducation financière via l'association Finances et Pédagogie et dans le mécénat solidaire au travers notamment du Fonds Caisse d'Épargne Normandie pour l'initiative solidaire. Plus de 500 projets ont été ainsi soutenus sur 10 ans avec plus de 5 millions d'euros de dons à des associations normandes. Elle est aussi historiquement engagée dans le microcrédit personnel et a créé un dispositif d'accompagnement dédié : Parcours Confiance Normandie (plus d'un microcrédit sur trois en Normandie est réalisé par la Caisse d'Épargne Normandie). Elle est ainsi le 1er mécène normand de l'économie sociale et solidaire et du secteur associatif.

A propos des Restaurants du Cœur de Seine-Maritime

L'association compte plus de 900 bénévoles.

Elle accueille 14 000 personnes dans ses 19 centres.

Son action va de l'aide alimentaire (distribution de 2 250 000 repas), à de l'aide au logement, en passant par celle apportée aussi aux personnes sans domicile fixe, à des ateliers de français, etc.

<https://www.restosducoeur.org/associations-departementales/les-restos-du-coeur-de-seine-maritime-rouen/>

Contacts presse :

Stéphanie BLAISE : 02 35 59 43 71 - stephanie.blaise@cen.caisse-epargne.fr

Véronique PACAUD : 02 35 59 43 24 - veronique.pacaud@cen.caisse-epargne.fr



www.caisse-epargne.fr/normandie